

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Aktualisierung der Erlasse zur Tierseuchenbekämpfung

Der Regierungsrat hat auf den 1. Juni 2012 eine Änderung der Tierseuchengesetzgebung beschlossen. Damit werden die Anpassungen der eidgenössischen Tierseuchenverordnung umgesetzt. Das Bundesrecht wurde im Zusammenhang mit neu auftretenden Krankheiten, neuen wissenschaftlichen Erkenntnissen und veränderten internationalen Verpflichtungen den aktuellen Erfordernissen angepasst. Die Änderungen in den zwei kantonalen Verordnungen zur Tierseuchenbekämpfung betreffen in erster Linie organisatorische und begriffliche Themen.

Regierung erteilt Bewilligung für TORTOUR 2012

Der Regierungsrat bewilligt die Durchführung der TORTOUR 2012 vom 16. bis 19. August 2012 durch Gebiete des Kantons Schaffhausen. Der Prolog findet am 16. August 2012 am Rheinfall statt. Die Zielankunft erfolgt am 18./19. August 2012 in Schaffhausen. Die Fahrer werden während der TORTOUR 2012 daneben noch die Gemeinden Stein am Rhein und Rüdlingen durchfahren.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die von der Gemeindeversammlung Büttenhardt am 7. November 2011 beschlossene Zonenplanänderung "Langärgete" genehmigt.

Schaffhausen, 29. Mai 2012
Nr. 24/2012

Staatskanzlei Schaffhausen